
 
 令和元年５月１１日(土)

に第１２回総会が開催され、

本会の名称が「松山高校同

窓会ときがわ鳩山部会」に

改正されました。同時に、新

規会員の勧誘にも力を入れ

ていくことが確認されまし

た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
  
 講師の久保正美さんは、

2015 ラグビーワールドカッ

プイギリス大会での所謂

「ブライトンの奇跡」を目

の前リアルタイムで目撃し

た方でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

当日の講演会では、元埼玉

県県民生活部スポーツ局長

の久保正美氏を迎えて、ラ

グビーワールドカップと

2020東京オリンピック・パ

ラリンピック関連の講演を

して頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
スタジアムについた時には、

端の席でがっかりしたそう

ですが、結果的には目の前

に飛び込んだ劇的トライに

感動したお話等、興味深い

講演会でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  秋空の下、豊洲市場と築地 
 場外市場及び江戸東京博物 
 館へと行ってきました。豊洲 
 市場と築地では多くの観光 
 客にもまれながらもじっく 
 り施設を見てきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 豊洲市場での水産物のセリ 
 は朝６時ころまでには終了 
 するとの事で、残念ながら活 
 きのいい場面には遭遇でき 
 ませんでした。 
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同窓会秋季研修開催される 

 

同窓会Ｔシャツができました 
 比企一周駅伝や高校野球の応援など様々な場面で

活用できます。因みに本年度の比企一周駅伝の開催日

は、１１月２８日(木)の予定です。 
ときがわ町内の田黒集会所が中継地点になっていま

すので、皆さんで応援をお願いします。 

「創立百周年」記念事業が動き始めています 

母校、松山高校は４年後に創立百周年を迎えます。

そこで同窓会・講演会・ＰＴＡ・学校が協力して百

周年を迎えるため、「創立１００周年記念事業実行

委員会」を組織して事業内容や事業費用等につい

ての検討を行っています。２０２３年の百周年に

向け松高の更なる発展に資するような事業になり

ます。皆様のご協力をお願いします。 

 第11回ときがわ鳩山部会ゴルフコンペが、さい

たま梨花カントリークラブにて開催されました。 

 令和元年10月16日      (敬称略) 

 優 勝 松浪健一郎 (38回卒) 

 第2位 神山純夫 （19回卒） 

 第 3位 小澤玉雄 （9回卒） 

 ベスグロは 鈴関純樹（35回卒）の 75でした。 

  


